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时政新闻

本报讯 作为郑州航空港经
济综合实验区标志性工程，
昨日上午，总投资 270 亿元
的绿地会展城项目正式奠
基。此举标志着该区东部
片区大建设开启大幕。该
项目一期建设规模为 40 万
平方米，待两年后项目建成,
郑州会展场馆规模将跃升
至中部首位。

副省长赵建才，省发改
委主任孙廷喜，市委副书
记、航空港经济综合实验区
党工委书记胡荃，航空港经
济综合实验区管委会主任
张延明，副主任黄卿，经开
区党工委书记、管委会主任
崔绍营等出席仪式。

据了解,该项目位于该
区东部，总占地约 3900 亩，
分为会展中心及配套服务两

部分，总投资额约270亿元，
将建设成为以会展中心为城
市引擎，依托航空、铁路枢
纽，集商务办公、会议酒店、
休闲商业、绿色宜居等功能
为一体的辐射郑州，乃至全
国的全新国际智慧型会展
城。会展中心总规划面积
100万平方米，其中一期计划
投资50亿元，建设规模为40
万平方米，其中含会展场馆
24万平方米，相关酒店会议
配套设施16万平方米，建设
期为两年。项目建设内容包
括一个共享大厅，12个大型
展馆，每个展馆建筑面积约
１万平方米，可承办大型展
会、航空港展、机械展等,建成
后将形成具有中原特色的城
市新地标建筑。
郑州晚报记者 袁帅

本报讯 昨日上午，千余名
来自省会公安战线的民警
来到市殡仪馆，共同送别
他们的好战友、市公安局
特 警 支 队 副 支 队 长 庞 新
社。省公安厅副厅长、政
治部主任冯延，市委常委、
政法委书记黄保卫，副市
长吴忠华等参加。

2014 年 12 月 26 日 23
时，正在单位值班的庞新社
因长期连续工作，劳累过
度，不幸牺牲在工作岗位，
年仅 48 岁。他在岗位上工
作到生命的最后一分钟，将
生命之钟永远定时在48岁。

8 时许，市殡仪馆一号
大厅内外，已是鲜花如海，
挽幛如云。寒风中，前来参
加追悼会的民警列队整齐、
警容肃穆。

在低回的哀乐声中，参加

告别仪式的领导和民警深
深鞠躬，表达悲痛和哀思。
很多人凝望着长眠的他，默
默无言却已泪流满面。

斯人已逝，浩气长存。
参加告别仪式的民警纷纷
表示，大家将化悲痛为力
量，继续完成他未竟的事
业，为平安河南、平安郑州
建设作出应有贡献。

昨日，市公安局决定在
全市公安机关和广大公安
民警中开展向庞新社同志
学习的活动，激励广大民警
学习庞新社同志的事迹，传
承其精神，更加积极主动地
投身于公安事业，全力以赴
维护省会郑州社会政治稳
定和治安大局持续平稳，确
保人民群众安居乐业。
郑州晚报记者 刘德华
通讯员 田菲 王洪岩

千人含泪送别
战友庞新社

“郑州的同学太棒了！”
——中韩学生郑州共迎新年彰显素质教育风采

原汁原味的韩国传统舞蹈，与悠
扬动听的中国民族歌曲竞相媲
美 ，酷 炫 十 足 的 韩 国 风
Hip-Hop，和深情款款的中国
味儿诗歌朗诵各领风潮……12
月29日、12月30日，来自韩国
的青少年交流团分别和北大附中
河南分校、河南理工大学万方科
技学院的同学们一起，开展了丰
富多彩的文艺交流活动，共同迎
接新一年的到来。
郑州报业集团记者 董黎
赵文静 詹莉莉/文 周甬/图

本报讯（记者 王继兵 刘俊礼
李爱琴）日月开新元，天地又一
春。在新的一年即将来临之际，
市政协举行 2015 年新年茶话
会，全市社会各界代表人士欢聚
一堂，共庆佳节，畅叙友情，展望
未来，共谋发展。

市领导吴天君、王璋、胡荃、
白红战、高建慧、孙金献、薛云伟、
黄保卫、张建慧、张延明等出席
茶话会。

市委副书记、市政协主席
王璋主持茶话会。

吴天君在致辞中代表市委、
市政府，向全市各级政协组织和
广大政协委员，向各民主党派、
工商联和无党派人士、各人民团
体，向全市广大工人、农民、知识
分子、干部和各界人士，向驻郑

解放军指战员、武警官兵和公安
民警，向所有关心、支持郑州发
展的各界朋友，致以节日的祝福
和美好的祝愿！

吴天君说，2014年是极不平
凡的一年。这一年，我们认真落
实党的十八大、十八届二中三中
四中全会精神和习近平总书记
系列重要讲话精神，面对错综复
杂的国内外环境和艰巨繁重的
改革发展稳定任务，在省委、省
政府的正确领导下，以航空港实
验区为统揽，深入实施开放创新
双驱动战略，抓改革、强投资、调
结构、求提升，积极适应新常态，
全面提升“三大主体”工作，实现
了经济社会持续健康快速发
展。这一年，我们认真落实“党
要管党、从严治党”的政治责任

和党风廉政建设“两个责任”，深
入开展党的群众路线教育实践
活动，抓党风促政风带民风，全
市上下呈现出政通人和、同心同
上、生机勃勃、竞相发展的大好
局面。这些成绩的取得，是全市
上下团结奋斗、锐意进取、真抓
实干的结果，也凝聚了全市各级
政协组织、各民主党派、工商联
和无党派人士、各人民团体和各
界人士的聪明才智和辛勤汗水。

吴天君强调，2015年是全面
完成“十二五”规划的收官之年，
也是谋划“十三五”规划的关键
之年，做好 2015 年的工作意义
重大。全市上下要认真贯彻落
实中央经济工作会议“认识新常
态、适应新常态、引领新常态”的
要求，准确把握“稳中求进”的总

基调，坚定不移地落实省委九
届八次全会通过的《河南省全
面建成小康社会加快现代化建
设战略纲要》和省委经济工作
会议的各项部署，突出“抓改革
创新、强投资开放、促结构转
型、求民生改善”的总要求，在
建设“四个河南”、推进“两项建
设”中发挥更大作用，为推动河
南在实现中国梦进程中更加出
彩做出更大贡献。

吴天君要求，在新的一年
里，全市各级政协组织要深入学
习贯彻党的十八大、十八届二中
三中四中全会精神，认真学习贯
彻习近平总书记在庆祝中国人
民政治协商会议成立 65 周年大
会上的重要讲话精神，高举中国
特色社会主义伟大旗帜，更加积

极主动地履行政治协商、民主监
督、参政议政职能，积极建言献
策，调动一切积极因素、凝聚一
切积极力量，为加快推进郑州都
市区建设做出新的更大的贡
献。全市各级党委要进一步加
强和改善党对政协工作的领导，
促进人民政协事业健康发展。

茶话会上，市政协副主席、
民建郑州市主委张冬平同志代
表市各民主党派、工商联和无党
派人士致新年贺词。

副市级领导同志，市政协历
届老领导，各民主党派、工商联
负责人，各县（市）区委书记、政
协主席，市直机关主要负责同
志，部分驻郑全国政协委员，市
政协常委和书画界代表人士等
应邀参加茶话会。

“迎新晚会从导演到主持人、
演员，都是我们的学生和老师，晚会
的策划、组织完全参照春晚的模式，
节目之间切换都精确到秒，足以和
一些省辖市电视台的春晚相媲美。”
北大附中河南分校校长任艳丹在接
受校园小记者采访时骄傲地说。

在北大附中河南分校，“自主
管理”是一大特色。从纪律、卫生
检查到校园新闻的采编、校园电
影的拍摄，从班级事务到全校大
型活动，校园里大大小小的事儿
都由学生自己负责。

学校运动会办得像奥运会，取
圣火、传火炬样样不落；篮球赛像
NBA一样实行循环赛制，专业啦啦
队活力四射；校园电视台每天准时
播出原创校园电视节目……孩子
们不仅把工作安排得井井有条，还
锻炼了能力，收获了自信。

“如果孩子死读书、读死书，
成了考试机器，考上名校又有什么
用？”全国人大代表、郑州宇华教育投
资有限公司董事长李光宇坦言，把更
多的孩子送进名校是学校的责任，
但不是学校最重要的责任。考入名

校固然可喜可贺，但不考名校未必
不是国家栋梁。学校要培养孩子们
的浪漫气质、自由情怀、高远志向，让
孩子们思想活跃、视野开阔、张扬个
性。从2001年只有一个学校1200
多名学生起步，宇华教育如今已发展
到涵盖幼儿园、小学、初中、高中、大
学的26所学校，有5万多名在校师生
的规模。其中河南理工大学万方科
技学院今年荣登中国独立学院排行
榜第三名，第一志愿考生报名率居
河南省最高，2014届毕业生一次就
业率达到了90%。

素质教育如何开展，在与严峻
的考试面孔对视中，北大附中河南
分校大胆坚持着一个观点：绝不用

“学习学习再学习”的态度来抓成
绩，而是解放思想，放开手脚，全面
建设学生社团，广泛开展各种特长、
专修活动。自2009年以来，学校每
学期都会开设50多种“校本课程”
供学生选修，涵盖科学、文学、艺术、
体育、生活等多个领域。

河南理工大学万方科技学院
常务副院长徐仲昆对大学培养阶
段的素质教育如数家珍：“学校定
期举行校园供需见面洽谈会、周

末文化广场、电子竞技大赛、校园
歌手大赛等学生喜闻乐见的活
动，为每个学生提供施展才华的
舞台，帮助学生提升素质、锻炼能
力、发掘潜能、实现梦想。”

而北大附中河南分校在素质
教育方面注重因材施教：与美国
前总统老布什、小布什父子母校，
素有“哈佛耶鲁预备校”美誉的菲
利普斯中学合作创办“菲利普斯
精英班”；开设英语、法语、日语、
韩语等语种的国际班；邀请中外
名家、商界精英在“少年领袖课
程”上授课……频繁而广泛的对

外交流活动，也让学子们时常体
验到不同的文化。与此同时，学
校与美、英、澳、加、法、日等 40 余
所全球知名大学建立了校际合作
关系，输送百余名毕业生到国外
优秀大学就读。

连续参加了在北大附中河南
分校、河南理工大学万方科技学院
举行的两场文化交流活动，让来
自韩国的交流代表团团长徐炳喆
大赞：“我为来到中华文明的发源
地——河南而感到无比的荣幸，中
国的、郑州的同学太棒了！思密
达！你们将成为优秀的人才！”

绝不用“学习学习再学习”来抓成绩


